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みなさん、こんにちは 

今日は、第一例会で国家斉唱を致しますが、

そこで感じたことがあります。実は昨日、

葉山クラブの第一例会に、4/22 合同例会

のご挨拶に伺い、そこでも君が代を歌いま

したが、いつもと感じが違いました。葉山

は、会員数が約半分ですので、人数が少ないのはもちろんです

が、何か力が入らないような気がしたのです。今日、逗子の例

会場で、国旗の前に立ち、君が代を歌っていて、みんなが大き

な声で歌っていることに、本当に力強さを感じました。そして、

前に立っている私は、みなさんに背中を押していただいている

ような気がしました。そんなことから、みなさんに後ろから支

えていただき、会長が務められていることをつくづく実感した

次第であります。55 周年記念例会まで、あと 16 日しかあり

ません。やり残した準備を精一杯片付け、頑張って行きたいと

思いますので、どうか、皆さま会長の私を支えて下さい。どう

ぞ、宜しくお願い致します。 

 さて、少し報告を致します。先日の日曜には、岩堀恭一会員の

ご尊父様のお通夜が横須賀であり、お悔やみを申し上げさせて

いただきました。ご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 本日の例会は、若い会員にクラブの歴史に触れる機会を得てい

ただくために「逗子ロータリークラブ 55 周年の歩み」という

テーマで、過去のクラブの出来事をベテラン会員からお伺いす

る卓話とさせていただきました。特別にお願いして、お越しい

ただいた石黒毅元会員には、故山本淳正 PG の時代から、京都

紫野 RC との姉妹提携の馴れ初めを、チャーターメンバーであ

る鈴木久彌会員からは、クラブ創立時から初期の想い出を、ク

ラブ長老のお一人である船津孝次郎会員からは、古き良き時代

の想い出などをお伺いできればと思いますので、どうぞ、皆さ

ま宜しくお願い致します。 

  

 

 

 

 

松田幹事到着物：・ロータリーの友 4 月号・ガバナー月信 4 月号 

 開催案内：・5/14（日）１5:00～於：あじさい会館ホール

「相模原ニューシティ―ロータリークラブ国際ロータリー加 

  盟認証状伝達式」 

委員会報告 村松青少年交換カウンセラー：山本愛理さんより

月報が届きました。残り 3 か月となり、これからは建築の 

   勉強を始めるそうです。報告の中に、面白い事が書かれて

いました。ローマで使われている言葉は標準語ではなく、

トスカーナ地方で使われている言葉が標準語だそうです。 

  異国文化に触れて体験されている愛里さんの報告書を興味 

深く読ませてもらいました。元気で勉強もがんばっている 

ようで何よりです。 

矢部(房)R 財団委員長：財団寄付、米山寄付、今月も宜しくお 

  願いします。4 月もロータリーレートは＄１=116 円です。 

55 周年記念式典実行委員会より森澤委員：ベイクルーズの 

  定員若干名有、希望者はお早めに。 

  石田委員：ライブハウスは定員となった。 

  藤吉委員：自衛艦訪問は定員となり締め切りとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊池会長の時間 

─ 2659回 例会記録   2017年 4月 6日 ─ 

会 長◆菊池 尚 

会長ｴﾚｸﾄ◆村松 邦彦 

副会長◆村松 邦彦 

    宝子山 泰久 

幹 事◆松田 壽之 

ＳＡＡ◆矢部 光治 

会 計◆ 

直前会長◆桐田 吉彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

 No.38 2017 年 4 月 13 日 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

報  告 

４月理事会報告 

＊4/16 地区協議会について、10 時集合、バスにて出発。

葉山 RC から 6 名乗車。来年度の視察も兼ねる。 

＊55 周年記念式典例会進捗報告。 

＊葉山合同例会について、4 月 22 日の例会を合同とし、 

 5 月の合同例会は行わない。 

＊親睦旅行（式典打ち上げ）について、予算の関係上行わ

ない。5 月の夜間例会をカンティーナにて打ち上げとす

る。 

＊最終例会について、リビエラにて行う。内容については 

 今後の検討とする。 

＊その他…来年度の IM について、会場は検討中。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石黒毅様…ご無沙汰いたしました。 

菊池君…石黒毅様ようこそ逗子クラブへお出で下さいました。 

松田君…石黒様お久しぶりです。 

宝子山君…大先輩の皆さん「逗子 RC の歩み」の話楽しみです。 

村松君…女心と秋の空、春も似てます。 

矢部（光）君…やっと桜が見頃を迎える。今日は桜を見に行こう！ 

鈴木（久）君…大先輩石黒さんをお迎えして。 

毛利君…おかげ様で元気、元気です。 

船津君…石黒さん、久しぶりですね。 

福嶋君…楽しいお花見が出来ました。11 名の参加で桜は 2 分

咲でしたが話は満開で楽しい春の宵でした。 

安藤君…桜の時季です。楽しみましょう。日本さくらの会。 

鈴木（安）君…初めて昨日葉山カントリ―でイーグルを出しました。 

山科君…55 周年近づいて緊張してきます。 

松井君、山口君、三宅君…石黒様、ようこそ！ 

矢部（房）君…いよいよ 55 周年のスタートです。成功させましょう。 

草柳君…新 1 年生が通学始まり、交通に気をつけよう。 

藤吉君…鈴木会員卓話お願いします。 

桐田君…いよいよ 55 周年事業が近づいて来ました。皆で盛り

上げましょう。 

山本（由）君…石黒元会員、お元気で安心しました。 

服部君…55 周年のあゆみ楽しみにしています。 

大野君…桜の花がとうとう咲きました。 

川上君…55 周年宜しくお願い致します。 

森澤君…55 周年式典近づいてきました。頑張ります。 

匂坂君…ようやく春らしくなりました。 

清水（惠）さん…55 周年式典近づいてきました。忙しい！！ 

横山君…落語好きな人いますか？チケット差し上げますよ。 

小西君…やっと暖かくなってきました。桜もキレイですね。新

学期の始まりはいいですね。 

【出席報告】会員数 51 名（出席免除４名） 

出席者３1 名 出席率 62.00% 

ニコニコＢＯＸ本日合計    ￥５０,０００       ￥１,６３６,３３０ 

〇鈴木久彌 会員 １９３５年生まれ・チャーターメンバー・４５周年実行委員会委員長 

なぎさホテルは、関東大震災の３年後建てられ、昭和３７年創立当時から例会会場として２７年間、

使用しました。その後、平成元年から、逗子マリーナ・セゾンに例会場となる。 

チャーターメンバーである山田俊介氏は、逗子町長、逗子市長を歴任し、特に下水道や道路舗装等の

インフラ整備に力を入れていた。ＴＢＳ住宅の建設につながったのではないか。 

昭和３７年１１月、チャーターナイトは、横須賀から三崎まで、７００人をバスで輸送した。 

逗子ロータリークラブは、ボーイ、ガール、ＪＣの活動の次代を担う青少年の育成が、特性だと考え

る。青少年基金も１，０００万円以上あった時もあった。今後とも青少年の育成は続けてほしい。 

 

担当 匂坂 

 

〇石黒 毅 様 １９２９年生まれ・１９６４年入会・３０周年実行委員会委員長 

１９６４年 角田会長年度に入会、第１７代の会長を務めた。その時の副会長が鈴木久彌会員、

幹事が故市川浩会員。４７年逗子ロータリークラブにお世話になりました。 

１９９３～９４年度に山本淳正さんが地区ガバナーになり、私が地区幹事をやりました。 

とてもいい経験になりました。一番印象に残っています。その後もほぼ毎年度、地区に出向し

ていました。是非、逗子ロータリークラブからガバナーを輩出してもらいたい。 

京都とのつながりについては、仕事の仕入れでよく京都に行っており、京都のロータリークラ

ブとは、最初は友好クラブとしてスタートさせた。その後、姉妹クラブとして締結。 

 

〇船津孝次郎 会員 １９３３年生まれ・１９７８年入会 

石黒毅会長の時に入会、例会８００回の時で、なぎさホテルでした。 

１９８３～８４年度 石渡会長の年度に私が副会長で幹事が、元市長の平井さんで、３役

を経験しました。ロータリーを４０年していますが、会長をやっていないのは、私くらい

です。 

昔は、いろんな方を呼びました。現東京都知事の小池百合子氏など、印象深いです。 

当時に青少年基金を作った。ロータリーはとにかく楽しくやればいいと思います。 

 


